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O Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira nos termos do art. 163 do Regimento Interào, 
conjugado com o & 2º do art. 50 da Constituição Federal que, ouvido o Plenário, requer que 
seja encaminhado ao chefe do Poder Executivo, Juliano Vasconcelos Gonçalves, ofício 
convocando a Secretária de Educação, Carlene Almeida e o Secretário de Esportes, Bruno 
Freitas, estendendo convite à Comissão de Educação da Cârmara Municipal, para 
participarem de reunião por vídeo conferência, a ser agendado por Vossa Excelência para 
tratarmos sobre: 

e Situaçãodas quadras poliesportivas das escolas municipais Dom Oscar de Oliveira e 
Monsenhor José Cota e a localizada no bairro Cartucha. 

Justificativa 

O requerimento se faz necessário uma vez que atualmente os bairros da “Cidade Alta” 
(Cabanas, Santa Rita de Cássia, Vale Verde, Santa Clara e Cartucha) contam com 3 quadras 
poliesportivas, porém atualmente nenhuma delas se encontram em perfeitas condições de 
funcionamento, ressaltando que a Escola Municipal Monsenhor José Cota passou 
recentemente por reforma. E, tendo em vista a importância do esporte para os nossos alunos 
principalmente após o período pandêmico, é de suma importância tal discussão. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o pronto atendimento por parte do 
Poder Executivo. 

Mariana, 26 de maio de 2022. 
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